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LIEBE LESERIN, LIEBE LESER,
Leistungssport auf Weltklasseniveau erfordert Disziplin, Ausdauer und einen 
starken Willen. Kugelstoß-Weltmeisterin Christina Schwanitz weiß das genau. 
Seit Juli steht die Spitzensportlerin vor einer ganz neuen Herausforderung:  
Ihre Zwillinge bereichern das Leben der Familie. Jede Menge Kraft und Energie 
sind notwendig, um Familienleben und Wettkampfvorbereitung in Einklang zu 
bringen. Mit starken Partnern an der Seite gelingt dabei vieles leichter. Wir  
unterstützen den Heimatverein von Christina Schwanitz, den LV 90 Erzgebirge, 
seit vielen Jahren. Partnerschaftlich arbeiten wir auch mit den Kommunen in 
unserer Region zusammen. In Amtsberg errichtet die Gemeinde ein modernes 
Glasfasernetz, das eins betreiben wird. Gemeinsam bringen wir damit High-

Speed-Internet in die Häuser der Amtsberger. Wie wir mit 
unserem Engagement das kulturelle Leben in der 

Region unterstützen, lesen Sie auf Seite 15. Viel-
leicht finden Sie hier auch die eine oder andere 

Anregung für die kommenden Wochenenden.

Viel Freude beim Lesen und eine besinnliche 
Weihnachtszeit wünschen Ihnen
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kaufmännischer  
Geschäftsführer  

Roland Warner,  
Vorsitzender der  
Geschäftsführung von eins

11

Fo
to

s 
Ti

te
l/

S.
 3

: L
ut

z 
W

ei
d

le
r 



 unsereins | 3

MALWETTBEWERB

Mein verrückter  
Weihnachtsbaum ...
... lautete das Motto des eins-Malwettbe-
werbes 2017. Besonders gut gelungen 
fand die Jury das Bild von Marie Kutt aus 
der Talsperrenschule in Thoßfell. Es zeigt 
den Weihnachtsbaum auf einem fernen 
Planeten. Ihr Bild wird in diesem Jahr den 
eins-Adventskalender schmücken. Beinahe 
9.000 Kunstwerke aus 319 Kindereinrich-
tungen und Grundschulen gingen bei dem 
Wettbewerb ein, den eins bereits seit 
2008 veranstaltet. Die Gewinner schule 
freut sich über eine Spende von  
500 Euro. Alle Kinder der Einrichtungen, 
die bei der Aktion mitgemacht haben, 
bekommen einen eins-Adventskalender. 
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Zwischen  
zwei Welten

Und die Kinder sind mit dabei?
Nein nein, mein Mann hat jetzt 
Elternzeit, sodass ich nachmittags 
ohne Anhang trainieren kann. Diese 
Auszeit genieße ich ungemein. Zumal 
ich mich körperlich endlich wieder 
auspowern kann. Ab Januar haben 
wir einen Krippenplatz für die 
Zwillinge, dann erhöhe ich die 
Einheiten. Ich gehe davon aus, dass 
die Athletik auch relativ schnell 
wieder passt. Wichtig ist dann, dass 

Premiere beim 
Foto shooting: Für 

den Fotografen 
griff Christina 

Schwanitz Anfang 
Oktober erstmals 

seit der Geburt der 
Zwillinge wieder 

zur Kugel.

Frau Schwanitz, Ihre Zwillinge sind 
noch nicht ganz sechs Monate alt. 
Wie läuft die Rückkehr in den Ring?
Ich lasse es etwas ruhiger angehen. 
Mit den Kleinen kann ich nicht sofort 
von null auf hundert durchstarten. Bis 
zum Jahresende versuchen wir 
deshalb mit einer Trainingseinheit pro 
Tag unseren Rhythmus zu finden. 
Zunächst stehe ich auch weniger im 
Ring, sondern arbeite an meiner 
Kraftausdauer.  

eins 

sponsert 

den Verein von 

Christina 

Schwanitz, den  

LV 90 Erz

gebirge.

Kugelstoßerin Christina Schwanitz wurde im Juli Mutter von  
Zwillingen. Nach ihrer Babypause steigt die Weltmeisterin von 2015 
wieder in den Ring. Ihr Ziel: die Europameisterschaft in Berlin.
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Gute Vorbereitung: Damit die 4-Kilo-Kugel wieder über die 20-Meter-Marke fliegt, geht es 
bald wieder ins Trainingslager: „Mal sehen, wie wir das dann mit den Zwillingen managen.“

das Gefühl für die Kugel und den Ring 
bald wieder zurückkehrt.   
Wie gelingt der Spagat zwischen 
Mutterrolle und Leistungssport?
Es gab immer wieder Situationen, in 
denen ich auf dem Zahnfleisch kroch. 
Da wurde ich von den Kleinen quasi 
absorbiert und an Sport war nicht zu 
denken. Gemeinsam mit meinem 
Mann, meinem Trainer, meiner Familie 
und Freunden managen wir das aber 
inzwischen recht gut. Als Leistungs
sportlerin habe ich gelernt, meinen 
Tag zu strukturieren und effektiv zu 
arbeiten. Das hilft mir jetzt, denn mit 
den Zwillingen sind die 24 Stunden 

absolut durchgetaktet. Die Erholungs
zeiten zwischen den Trainingseinhei
ten verkürzen sich, sodass ich schon 
kurz nach den Kindern ins Bett falle. 
Zum Glück machen sie nicht die 
Nacht zum Tag und schlafen gut.
Viele Sportlerinnen waren nach der 
Geburt ihrer Kinder noch erfolgrei
cher. Woran könnte das liegen? 
Keine Ahnung, ob man das generali
sieren kann, aber mit Kindern fällt es 

mir persönlich leichter abzuschalten 
und mich auch einmal auf etwas 
anderes zu konzentrieren. Jede 
Athletin brennt für ihren Sport. Aber 
es gab Wettkämpfe, bei denen ich zu 
viel wollte, wie etwa im OlympiaFina
le in Rio. Durch die Kinder ist mir 
bewusst, dass es Wichtigeres im 
Leben gibt. Das macht den Kopf frei. 
Ob es dann tatsächlich für neue 
Bestleistungen reicht, wird sich noch 
zeigen.
Würden Sie Ihren Kindern später  
eine Laufbahn im Leistungssport 
empfehlen?
Eine schwierige Frage, die ich zum 
Glück nicht sofort beantworten muss. 
Aktuell hat der Sport nicht den 
gesellschaftlichen Stellenwert, den ich 
mir wünschen würde. Das fängt bei 
den wenigen Stunden Schulsport für 
die Kinder an. Es macht sich aber 
auch im Leistungssport bemerkbar. In 
vielen Disziplinen abseits vom Fußball 
können Spitzenathleten nicht von 
ihrem Sport leben, außer man darf 
sich – wie ich – Soldat oder Polizist 
nennen. Wer arbeiten muss, weil die 
andere Sportförderung nicht aus
reicht, kann eigentlich nicht auf 

Weltniveau trainieren. Doch wenn ich 
den Kindern genug Talent mit in die 
Wiege gelegt habe, das Umfeld 
stimmt und sie selbst genug Ehrgeiz 
entwickeln, sollen sie ihren Weg mit 
unserer Unterstützung gehen.
Mit welchen Zielen kehren Sie in den 
Leistungssport zurück?
Bei der HeimEM 2018 in Berlin 
möchte ich meinen Titel verteidigen. 
Und dann fehlt mir noch eine 
Olympiamedaille in der Sammlung. 
Tokio 2020 ist deshalb das Fernziel, 
das ich mir gesetzt habe.

STECKBRIEF

Christina Schwanitz
Kugelstoßen

Geboren: 24.12.1985  
in Dresden

Wohnort: Chemnitz

Verein: LV 90 Erzgebirge

Erfolge: 2015 Weltmeiste-
rin, 2014 und 2016 Europa-
meisterin, 2015 Sportlerin 
des Jahres

Bestleistung: 20,77 m

Buchautorin: „Es ist doch nur Kugelstoßen“

„Die Erholungszeiten 
zwischen den Trainings
zeiten verkürzen sich, 
sodass ich schon kurz 
nach den Kindern ins 
Bett falle.“ 
CHRISTINA SCHWANITZ
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4.008 Batterie  - 
module speichern  
so viel Energie wie  
2 Millionen Smart-
phone-Akkus. Damit 
gleicht der Spei-
cher beispielsweise 
Schwankungen im 
Stromnetz aus.

ENERGIETOUR

Türen auf
Am 3. Oktober öffnete der Batteriespeicher 
seine Türen für die Maus. Klingt komisch?  
Ist aber so. Am „Türöffnertag“ konnten 
interessierte Kinder das Innere des  
Speichers erkunden und dabei jede Menge 
Wissenswertes über Stromnetze und die  
Energiewende erfahren.

Seit Juli sorgt ein riesiger Batteriespeicher für mehr Stabilität im Stromnetz.  
Ein wichtiger Baustein für die Energieversorgung der Zukunft.  

Sachsens größter Batteriespeicher 
steht in Chemnitz. Diese Art Spei-
cher sind wichtig für die Energie-
wende, weil sie Schwankungen im 
Stromnetz ausgleichen können. Sie 
entstehen zum Beispiel, wenn der 
Wind nicht weht oder die Sonne 
nicht scheint. Speicher können bei 
Bedarf sehr schnell Strom aufneh-
men oder abgeben. „Konventionelle 
Kraftwerke benötigen je nach Art oft 
mehrere Minuten, um hoch- oder 
runterzufahren. 

Starker Speicher
Unser Batteriespeicher hingegen kann 
seine volle Leistung in wenigen 
Sekunden abrufen“, erklärt Roland 
Warner, Vorsitzender der eins-Ge-
schäftsführung. Der eins-Batteriespei-
cher hat eine Kapazität von 16 Mega - 
wattstunden. Er kann so viel Energie 
speichern wie 18.000 Autostarterbat-
terien oder 2 Millionen Smartphones. 

ECHTES ENERGIEBÜNDEL
In nur 14 Monaten Bauzeit entstand der 
Riesen-Akku am Dammweg in 
Chemnitz. Auf der Grundfläche einer 
Drei-Feld-Sporthalle wurden 4.008 
Batteriemodule verbaut und knapp  
10 Kilometer Kabel verlegt. Der 
Speicher bietet seine Leistung am 
Energiemarkt an. „Je nach Lage der 
Netzfrequenz nimmt er Energie auf 
oder speist sie ins Stromnetz ein. Die 
Steuerung erfolgt vollautomatisch. Die 
gesamte Kapazität wird in etwa einmal 
pro Tag umgesetzt“, erklärt Rene 
Kahle, der bei eins für den Betrieb des 
Batteriespeichers verantwortlich ist.
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Vom 2. bis 4. Februar 2018 laden wir 
Sie herzlich ein, uns auf der Baumes-
se in Chemnitz zu besuchen. Erfahren 
Sie, wie wir Sie beim nachhaltigen 
Bauen und Renovieren unterstützen. 
Unsere Angebote reichen vom 
klassischen Förderprogramm rund 
um Ihre Heizung über innovative 
Photovoltaik-Anlagen mit eigenem 
Speicher bis zum Surfen und Telefo-
nieren mit Highspeed. Auch unsere 
Netzgesellschaft inetz wird vor Ort 
sein und gern Ihre Fragen zum 
Hausanschluss beantworten. Neben 
unseren individuellen Produkten und 
Dienstleistungen warten auch 
exklusive Messeangebote auf Sie. So 
sparen Sie zum Beispiel beim Kauf 
einer Photovoltaik-Anlage mit 
Speicher. Sie erhalten dafür einen 
Messerabatt-Gutschein an unserem 
Stand und können sich in einem 
ausführlichen Beratungstermin bei 

Treffpunkt  
für Häuslebauer

WEITERE INFORMATIONEN 
FINDEN SIE AUF UNSERER 
INTERNETSEITE:  
www.eins.de/Thermografie
DAS EINS-SERVICETEAM  
BERÄT SIE GERN.
Telefon: 0371 525-5587 
E-Mail: Thermografie@eins.de

WEITERE INFOS  
ZUR BAUMESSE IN UNSERER APP 
EINS FÜR MICH UND UNTER: 
www.baumesse-chemnitz.de

Sie bauen oder renovieren gerade oder spielen mit dem  
Gedanken? Dann besuchen Sie uns auf der Baumesse Chemnitz.

Wir verlosen  

20 x 2 Tageskarten 

für die Baumesse. 

Mitmachen und 

gewinnen unter 

eins.de/unsereins.

THERMOGRAFIE

eins blickt hinter die Fassade

Mit der Gebäudethermografie von 
eins können Sie von Ihrem Haus 
Wärmebilder erstellen lassen. Die 
Infrarotbilder machen Wärme-
verluste sichtbar, die Ihren Energie-
verbrauch erhöhen und damit die 
Umwelt und Ihren Geldbeutel 
unnötig belasten. Sie liefern damit 
Anhaltspunkte für gezielte Sanie-
rungsansätze. 

Unser Preis für Sie:
•  Ein- und Zweifamilienhäuser:  

125 Euro

•  Mehrfamilienhäuser bis 4 Etagen:  
125 Euro zzgl. 15 Euro pro  
Wohneinheit

•  Für größere Gebäude erstellen wir 
Ihnen gern ein individuelles 
Angebot.

(alle Preise inkl. Mehrwertsteuer; 
gültig bis März 2018 in Chemnitz, im 
Erzgebirgskreis, im Vogtlandkreis, in 
den Landkreisen Zwickau und 
Mittelsachsen)

Robert ist ein erzgebirgisches Original 
aus Seiffen. Er ist Fachmann für alle 
Arten von Rohrleitungen und Kabeln – 
ein richtiger „Rundum-Monteur“.  
In der Weihnachtszeit verbreitet er den 
aromatischen Duft von Räucherkerzchen. 
Es gibt ihn ab sofort in unserem Online-
Shop zu kaufen. Warten Sie nicht zu 
lange, Robert ist auf 100 Stück limitiert!

www.eins.de/Shop

Kennen Sie Robert?

Ihnen zu Hause alles in Ruhe erklären 
lassen. Erst danach treffen Sie die 
Entscheidung, ob eine solche Anlage 
zu Ihnen passt.
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Mit eins in die  
digitale Zukunft
eins treibt den Glasfaserausbau in Chemnitz und der Region weiter 
voran. Mit eins@home gibt es auch das passende Produkt dazu. In 
Bad Elster können die Kunden bereits heute einen Tarif buchen, die 
Chemnitzer starten ab 1. Januar 2018 zu Hause durch. 
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ANGEBOT FÜR BAD ELSTER

eins@home
Mit unserem Produkt eins@home sichern Sie sich 
schnelle Verbindungen, zuverlässige Leistung  
und komfortablen Service.  
Und das Beste: Wir schenken Ihnen 60 Euro
Startguthaben bei Vertragsabschluss bis  
zum 31.12.2017.

Spatenstich  
für die Datenauto-
bahn in Amtsberg. 

eins-Geschäfts-
führer Roland 

Warner (li.) und 
Bürgermeister  

Silvio Krause 
geben das Start-

signal.

KONTAKT

In Ihrer Nähe!
Im Internet: www.eins.de/athome
Per E-Mail: breitband@eins.de
Per Telefon:  0371 525 5555 
montags bis freitags von 7 bis 19 Uhr
Persönlich: Kundenservice  
Augustusburger Straße 1, in Chemnitz

Die Eltern streamen HD-Filme auf dem Fernseher im 
Wohnzimmer, der Junior schaut Videos auf seinem 
Tablet, die Tochter postet mit dem Smartphone 
Selfies in den sozialen Netzwerken. Nebenbei läuft 
über Streamingdienste Musik von der Lieblingsplay-
list. Eine schnelle Internetverbindung gehört heute 
zum Leben dazu. Mit einem Glasfaseranschluss sind 
Geschwindigkeiten von mehreren Gigabits pro 
Sekunde möglich. Im Gegensatz zum Kupferkabel 
bleibt die Leistung auch bei steigenden Nutzerzahlen 
konstant hoch. 

SCHNELLE NETZE IN AMTSBERG  
UND BAD ELSTER
Anfang des Jahres erhielt eins den Zuschlag für den 
Betrieb des Glas fasernetzes in Amtsberg. Die 
Gemeinde wird das Netz errichten und rund 2.000 
Haushalte und Gewerbeeinheiten an das Kommunika-
tionsnetz der Zukunft anschließen. Den feierlichen 
ersten Spatenstich am 19. September übernahm der 
Amtsberger Bürgermeister Silvio Krause persönlich 
und gab damit den Startschuss für den Bau des 
Netzes. Alle Leistungen für den anschließenden 
Betrieb und die Wartung übernimmt eins. Bis Ende 
2018 soll überall in der Gemeinde schnelles Internet 
verfügbar sein. Ab dann können die Amtsberger auch 
ein günstiges Internetprodukt von eins buchen und 
mit Hochgeschwindigkeit surfen. Im vogtländischen 
Bad Elster sind die Nutzer bereits seit Ende 2016 im 
schnellen Netz von eins unterwegs. Sehr viele Bad 

Elsteraner haben die Gelegenheit genutzt und ihre 
Immobilie an das neue Netz anschließen lassen. Zu 
den Kunden, die sich für einen Internetanschluss von 
eins entschieden haben, gehören unter anderem die 
Gemeindeverwaltung und die Schulen. 

IN CHEMNITZ MIT EINS ZU HAUSE  
DURCHSTARTEN
Auch in Chemnitz realisiert eins mit dem neuen 
Glasfasernetz eine weitere Lebensader für unsere 
Region. In Stadtgebieten wie dem Kaßberg, dem 
Yorkgebiet, Markersdorf oder Gablenz ist der größte 
Teil der Haushalte schon jetzt angeschlossen. Insge-
samt sind rund 58.000 Haushalte in der Stadt mit dem 
Hochleistungsnetz verbunden. Weitere Anschlüsse 
kommen stetig hinzu. Auch Sie wollen Ihr Haus fit 
machen? Nutzen Sie die Adressprüfung auf unserer 
Internetseite oder rufen Sie uns an. Wir prüfen dann 
gemeinsam Verfügbarkeit und Möglichkeiten. Ab Janu-
ar 2018 können Sie auch in Chemnitz unser neuestes 
Angebot eins@home buchen. Stabile und garantierte 
Geschwindigkeiten bis zu 200 Mbit/s im Download 
und bis zu 100 Mbit/s im Upload sind möglich. Pro  fi-  
tieren Sie von unserem persönlichen Service vor Ort. 

DER WECHSEL LOHNT SICH
Sie sind noch gebunden, wollen aber bald zu eins 
wechseln? Herzlich willkommen! Geben Sie uns 
Bescheid und wir melden uns, sobald die Wartezeit 
für Sie vorüber ist. Fo
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René Rabe ist Zähler-
monteur bei inetz, die 
als grundzuständiger 
Messstellenbetreiber für 
den Einbau der modernen 
Mess einrichtungen ver-
antwortlich ist. Im Display 
können unterschiedliche 
Verbrauchshistorien ab-
gelesen werden.

2016 deckten erneuerbare Energieträger etwa ein Drittel 
der Stromnachfrage. Sonne und Wind produzieren den 
Strom jedoch nicht nach Bedarf, sondern nach Wetterlage. 
Das variierende Angebot mit der Nachfrage in Einklang zu 
bringen, stellt die Betreiber der Stromnetze vor große 
Herausforderungen. Intelligente Netze und smarte Zähler 
sollen helfen, beides besser aufeinander abzustimmen.

FAHRPLAN FÜR DIGITALISIERUNG
Um das zu erreichen, werden über kurz oder lang auch 
neue, variable Stromtarife auf den Markt kommen. Mit 
günstigen Preisen werden die Kunden belohnt, die dann 
Strom abnehmen, wenn gerade viel davon verfügbar ist. 
Wann dies der Fall ist, weiß der Smart Meter. Er gibt dann 
zum Beispiel das Signal, dass ein E-Auto seine Akkus in 
einem solchen Preistief auflädt. Das klingt heute noch nach 
Zukunftsmusik, kann in einigen Jahren aber schon zum 
Alltag gehören. Die Bundesregierung hat im Gesetz zur 
Digitalisierung der Energiewende einen Fahrplan für die 
Einführung neuer Stromzähler vorgegeben. Bis zum Jahr 
2032 sollen flächendeckend digitale Zähler in Betrieb sein. 
Haushalte mit einem jährlichen Stromverbrauch bis 6.000 
Kilowattstunden bekommen eine moderne Messeinrichtung. 
Kunden, die mehr verbrauchen, erhalten in den kommenden 
Jahren ein intelligentes Messsystem. Der Unterschied 
zwischen beiden: Intelligente Messsysteme tauschen Daten 
über ein sogenanntes Gateway mit verschiedenen Partnern 
aus, wie beispielsweise dem Stromlieferanten. Datensicher-
heit ist dem Gesetzgeber dabei sehr wichtig. Die Smart-
Meter-Gateways erfüllen höchste Sicherheitsstandards.
Im Stromnetz der inetz, das die Stadt Chemnitz* und die 
Gemeinde Amtsberg umfasst, beginnt der Austausch der 
Zähler Anfang 2018. Kunden, bei denen der Stromzähler 
turnusmäßig sowieso gewechselt werden muss, erhalten 
dann bereits eine moderne Messeinrichtung. Der Zähler-
wechsel wird den Kunden rechtzeitig vorher angekündigt. 
Kosten für den Austausch des Zählers entstehen den 
Kunden nicht.

Smart Meter – 
schlaue Zähler
Die Bundesregierung gibt die Marschrichtung vor – bis zum Jahr 
2032 werden alle Stromzähler digital. Perspektivisch folgen auch 
smarte Stromtarife.

*  nicht die eingemeindeten Stadtteile Einsiedel, Euba, Grüna, Klaffenbach, Kleinolbersdorf-
Altenhain, Mittelbach, Röhrsdorf und Wittgensdorf
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Hallo, ich bin Emmely Bree, 17 Jahre 
jung und seit August Auszubildende 
zur Industriekauffrau im 1. Lehrjahr. Im 
Frühjahr 2016 besuchte ich die 
Ausbildungsmesse in der Chemnitz 
Arena. Am Stand von eins unterhielt 
ich mich mit einem Azubi über das 
Unternehmen und die Ausbildung an 
sich. Ein halbes Jahr später verschickte 
ich meine Bewerbung. 

SPRUNG ÜBER DIE ERSTE HÜRDE
Ich sagte mir: Energie wird immer 
benötigt, also auch Energieversorger 
und Mitarbeiter. Ein Job hier hat also 
Zukunft. Ich bekam von eins eine 
Einladung zum schriftlichen Test, dem 
ersten Teil des Bewerbungsverfahrens. 
Den Test kann man sich wie eine 

fächerübergreifende Klassenarbeit 
vorstellen. 14 Tage später hatte ich 
wieder Post von eins – die Einladung 
zum Vorstellungsgespräch. Ein wenig 
aufgeregt war ich schon, aber das ist  
ja ganz normal. Ich hatte mich gut 
vorbereitet und zum Unternehmen auf 
www.eins.de belesen. Das Gespräch 
verlief gut, fand ich. Wir konnten sogar 
gemeinsam lachen. Jetzt kam das 
große Warten auf diesen einen Brief, 
wie nun das Vorstellungsgespräch 
tatsächlich lief. Anfang März 2017 dann 
die große Erleichterung: Ich wurde 
eingeladen, den Ausbildungsvertrag zu 
unterzeichnen. Mir fiel ein großer Stein 
vom Herzen; die erste Hürde für mein 
zukünftiges Berufsleben hatte ich 
erfolgreich genommen.

Wo findet man Jobs mit Zukunft? Emmely Bree hatte auf einer 
Ausbildungsmesse ein Gespräch mit einem Azubi von eins.  
Dieser Empfehlung ist sie einfach gefolgt.

Die Zukunft kann 
kommen – Emmely 
Bree hat sich schnell 
in ihrem neuen 
Ausbildungsbetrieb 
eingearbeitet. 

So bin ich zu 
eins gekommen

AUSBILDUNG BEI EINS

Jetzt bewerben!
Eine Ausbildung bei eins hat 
Zukunft. Abhängig von ihren 
Leistungen werden Azubis, die ihre 
Ausbildung erfolgreich abgeschlos-
sen haben, bis zu zwei Jahre 
befristet übernommen. Sehr oft 
finden die jungen Facharbeiter 
danach einen dauerhaften Arbeits-
platz bei eins oder unserer Netzge-
sellschaft inetz.

Aktuell lernen 33 junge Frauen und 
Männer bei eins einen von fünf 
Ausbildungsberufen:
• Industriekauffrau/-mann
• Anlagenmechaniker/-in
• Mechatroniker/-in
• Fachkraft für Abwassertechnik
•  Elektroniker/-in für  

Betriebstechnik

Bewerben können sich Schüler mit 
dem Zeugnis der 9. oder der 11. 
Klasse am besten direkt nach den 
Sommerferien.

Ansprechpartner für eine  
Ausbildung bei eins: 
Cornelia Preller, Tel. (0371) 525–2131

Adresse für Bewerbungen:
eins energie in sachsen  
GmbH & Co. KG
Personalabteilung
Augustusburger Str. 1
09111 Chemnitz 
oder im Internet auf  
www.eins.de/Karriere

Besuchen Sie uns 2018 auf diesen 
Ausbildungsmessen:
•  20. Januar 2018  

Limbach-Oberfrohna
•  27. Januar 2018  

Chemnitz, IHK Ausbildungsmesse

•  6. und 7. Juni 2018 Chemnitz,  
Ausbildungsmesse Vocatium
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Sprachgesteuerte Assistenten werden uns in 
Zukunft bei vielen Dingen im Alltag unterstüt-
zen. Das Modell von Amazon heißt Echo und 
beherbergt die künstliche Intelligenz namens 
Alexa. Schon heute können Sie sich mit Alexa 
beim Quiz messen und dabei spielerisch 
Informationen zu eins erhalten. Später werden 
weitere Funktionen hinzukommen und Alexa 
hilft Ihnen zum Beispiel, den passenden 
eins-Stromtarif zu finden.

Alexa?  
Starte eins!

9Std

ONLINE-SERVICE

Immer erreichbar
Den aktuellen Zählerstand melden?  
Ihre Bankdaten ändern? Die Höhe Ihrer Abschläge 
anpassen? Alles ganz einfach und rund um die Uhr 
möglich im eins-Online-Service. Unser Kundenportal 
im Internet hat 24 Stunden am Tag und 7 Tage die 
Woche für Sie geöffnet. Erledigen Sie alle Dinge zu 
Ihrem Erdgas- oder Stromvertrag ganz bequem von 
zu Hause aus. Mit einer frischen Optik und verbesser-
ten Funktionen lässt sich der eins-Online-Service ab 
Mitte Dezember auch auf dem Smartphone oder 
Tablet ganz leicht bedienen.

Seiten voller Energie
Alle wichtigen Informationen  
zu eins finden Sie auf unserer 
Internetseite. Den passenden 
Strom- oder Erdgastarif, aktuelle 
Produktangebote, wichtige Telefon-
nummern und Ansprechpartner oder 
auch Stellenangebote finden Sie hier. 
Unsere Internetseite ist Ihre zentrale 
Anlaufstelle, wenn es um eins geht. 
www.eins.de

Bei Anruf Service
Unsere Mitarbeiterinnen und 
Mitarbeiter sind auch 
telefonisch für Sie da. 
Montags bis freitags in  
der Zeit von 7 bis 19 Uhr 
erreichen Sie unseren 
Kundenservice unter 
0371 525-2525.

Persönliche Beratung
Manchmal möchte man die Dinge gern 
persönlich und im direkten Kontakt 
besprechen. Unsere Mitarbeiterinnen 
und Mitarbeiter im Kundenzentrum in 
der Augustusburger Straße 1 in Chem-
nitz helfen Ihnen gern. Von Montag bis 
Donnerstag ist unser Kundenzentrum 
von 9 bis 18 Uhr für Sie geöffnet, am 
Freitag von 9 bis 13 Uhr.
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Vorname Name Bitte senden Sie mir Informationen  
zum Produktangebot:

Bitte zurücksenden an:
eins energie in sachsen GmbH & Co. KG 
Postfach 41 14 68
09030 Chemnitz
oder weitersagen@eins.de

Auftrag auf Belieferung liegt bei:

 Strom

 Strom

 Erdgas

 Erdgas

Vorname Name

Straße/Nr. PLZ/Ort

Straße/Nr. PLZ/Ort

Vetragskontonummer Telefonnummer

Telefonnummer

E-Mail 

E-Mail 

Kunde/Vertragspartner (Werbender)

Interessent/Neukunde (Geworbener)

eins dürfen Sie 
ruhig weitersagen
Kunden werben Kunden – Ihre Empfehlung ist uns 
bis zu 80 Euro wert.

Sie sind von unseren Strom- 
und Erdgastarifen überzeugt? 
Sie vertrauen der Zuverlässig-
keit und Kompetenz von eins? 
Dann empfehlen Sie uns weiter! 
Für jeden neuen Kunden, den 
wir durch Sie gewinnen, 
bedanken wir uns bei Ihnen 
mit einer Prämie – für einen 
neuen Erdgaskunden erhalten 
Sie 50 Euro und für einen 
neuen Stromkunden 30 Euro. 
Alle Teilnahmebedingungen 
finden Sie unter  
www.eins.de/weitersagen

WIE KÖNNEN SIE WERBEN?
Einfach den QR-Code scannen 
oder den unteren Abschnitt 
ausschneiden – gemeinsam 
mit dem Interessenten das 
Formular für Kunden werben 
Kunden ausfüllen und an uns 
zurücksenden – per Post oder 
per E-Mail.

Bis zu  

 80 Euro 

Prämie!

✃
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Nachts im Kaufhaus:  
ein besonderes Erlebnis 
mit Musik, Modenschau 
und Gastronomie. Auch 

Promis wie Radprofi 
Joe Eilers (oben) sind 

immer wieder mit 
dabei. 

Seit 16 Jahren prägt die Glasfassade der 
Galeria Kaufhof die Chemnitzer Innenstadt. 
Vom Stararchitekten Helmut Jahn entwor-
fen, gehört das gläserne Kaufhaus direkt 
am Markt zu den architektonischen 
Highlights in der City. Auf 20.000 Quadrat-
metern können die Chemnitzer in der 
größten Einzelhandelseinrichtung der Stadt 
einkaufen.

EINKAUFSBUMMEL ZU SPÄTER STUNDE
Einmal im Jahr öffnen sich die Türen der 
Galeria Kaufhof exklusiv für eins-Kunden. 
Am 16. März 2018 können die geladenen 
Gäste von 20 Uhr bis Mitternacht im Waren-
haus shoppen. Ein buntes Rahmenpro-
gramm macht den nächtlichen Einkaufs-
bummel zum besonderen Erlebnis. 
Livemusik, Modenschauen und Showkochen 
in der Gourmetabteilung laden zum 
Probieren, Genießen und Erleben ein. Mit 
einem „All You Can Eat“-Buffett im Dinea 
Restaurant und Sekt- und Cocktailbars auf 
allen Etagen des Kaufhauses ist auch für 
das leibliche Wohl bestens gesorgt. Am 
Stand von eins können Kunden sich unter 
anderem über aktuelle Produkt angebote 

Exklusives Einkaufs-Erlebnis
eins lädt zur  

Shoppingnacht in die 
Galeria Kaufhof ein. 

eins-Kunden können 
sich für das Event am 

16. März 2018 im 
Vorfeld anmelden.

EINLADUNG

Für Sie
Möchten Sie bei der nächsten 
eins-Shoppingnacht in der 
Galeria Kaufhof am 16. März 
2018 dabei sein? Melden Sie sich 
bis zum 10. Januar 2018 an unter 
www.eins.de/Shoppingnacht. 
Bringen Sie auch Ihre Familie, 
Freunde oder gute Bekannte 
mit. Bis zu vier Personen können 
Sie insgesamt anmelden. Fo
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informieren. Prominente Partner aus dem 
Spitzensport wie Radprofi Joe Eilers oder 
Eisschnellläufer Nico Ihle waren schon zu 
Gast und schrieben fleißig Autogramme.

KÜHLUNG AUCH ZUR WEIHNACHTSZEIT
eins versorgt das gläserne Warenhaus mit 
Fernkälte und Fernwärme und sorgt so für 
angenehme Temperaturen – beim Einkaufen 
und auch zur eins-Shoppingnacht. Die Kälte 
entsteht im zentralen Kältespeicher an der 
Georgbrücke. Dort wird Wasser auf 5 Grad 
Celsius abgekühlt und dann über Rohrlei-
tungen in die Chemnitzer Innenstadt 
transportiert. Im Kaufhaus wird das kalte 
Wasser in die Hausinstallation des Gebäu-
des eingespeist und kühlt die Räume des 
Warenhauses. Die Kälte aus der Rohrleitung 
wird nicht nur bei hohen Außentemperatu-
ren im Sommer benötigt. Beleuchtung, 
elektrische Geräte und bis zu 6.000 Kunden 
in der Stunde heizen die Räume auch im 
Winter auf. „Wir kühlen deshalb auch in der 
Weihnachtszeit, wenn besonders viele 
Menschen bei uns einkaufen“, erklärt Agâh 
Schaumburg, Geschäftsführer der Galeria 
Kaufhof.
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Mit eins  
unterwegs  

Wie wäre es mit einer Tour durch die  
Sporthallen und Konzertsäle der Region? 

Packende sportliche Duelle oder  
festliches Ambiente sind inklusive und 

eins ist mit dabei.

EHV Aue
Die Erzgebirgshalle in 

Lößnitz ist die Spielstätte der 
Handballer vom EHV Aue. 2.200 

Zuschauer sorgen bei den Heimspielen 
für eine ganz besondere Stimmung, die 

man unbedingt einmal live erleben 
sollte. Seit 2012 ist der EHV „Botschaf-

ter des Erzgebirges“. Glück auf – 
auch beim letzten Heimspiel des 

Jahres am 16.12.2017!  
www.ehv-aue.org

Niners Chemnitz
Die Niners sind das sächsische 

Aushängeschild im Basketball. Seit vielen 
Jahren in der zweiten Bundesliga aktiv, 
verpasste das Team den Aufstieg in der 

letzten Saison nur um Haaresbreite. Die Fans 
verwandeln die heimische Hartmannhalle 

regelmäßig in einen Hexenkessel. Zum Weih-
nachtsspiel am 23. Dezember ziehen die 

Niners wieder in die große Chemnitz-Arena 
um, wo mehr als 5.000 Zuschauer für 

eine erstligataugliche Atmosphäre 
sorgen. www.chemnitz99.de

Chursächsische  
Winterträume

Jedes Jahr vom 1. Advent bis Ende 
Februar präsentieren die Sächsischen 

Staatsbäder in Bad Elster und Bad Brambach 
das Kulturfestival der Musik- und Wintersportre-
gion Oberes Vogtland. Herzstück sind die über 

70 Veranstaltungen im prachtvollen König 
Albert Theater in Bad Elster. Als Exklusivpart-
ner empfehlen wir Ihnen das Familienmusical 

„3 Haselnüsse für Aschenbrödel“ am  
10., 11. und 12. Dezember.
www.chursaechsische.de

 
Städtische Theater 

Chemnitz
Oper, Schauspiel, Ballett, Philharmonie 
oder Figurentheater – ein vielfältiges 

Programm gibt es in Chemnitz zu erleben. 
eins unterstützt exklusiv die Produktion 

des Musicals „Hochzeit mit Hindernissen“ 
und wünscht gute Unterhaltung! 

14.12.2017, 3.1.2018, 4.1.2018, 28.1.2018, 
18.3.2018, 20.4.2018 und 19.5.2018

www.theater-chemnitz.de
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Mitmachen  

und  

Gewinnen!

Rätselspaß
Schreiben Sie das Lösungswort auf eine Postkarte 
und senden Sie diese an:

eins energie in sachsen GmbH & Co. KG

Postfach 41 14 68

09030 Chemnitz

Die Teilnahme ist auch über die  
App eins für mich in der Kategorie  
„Angebote“ möglich oder übers  
Internet:www.eins.de/unsereins

Einsendeschluss ist der 21. Januar 2018

1 5 93 72 64 8

LÖSUNGSWORT

1. Preis
2–3. Preis

4.–6. Preis

Ein Gutschein fürs  
Theater Chemnitz für  
eine Vorstellung Ihrer Wahl  
im Wert von 50 Euro

Ein eins-Kaffeebecher 
mit Silikonbanderole 
und Kunststoffdeckel 

mit Verschluss

Eine Räucherfigur  
eins-Monteur „Robert“ 

Mit der Teilnahme akzeptieren Sie die folgenden Teilnahmebedingungen:
Teilnahmeberechtigt sind alle, die mindestens 18 Jahre alt sind und ihren Wohnsitz in der Bundesrepublik Deutschland haben. Jede Person darf nur einmal am Gewinnspiel teilnehmen. Die 
Teilnahme über automatisierte Massenteilnahmeverfahren Dritter ist unzulässig. Nach dem Einsendeschluss werden die oben genannten Gewinne unter den Einsendern mit dem richtigen 
Lösungswort verlost. Der Rechtsweg ist ausgeschlossen. Die Gewinne werden nicht in bar ausbezahlt. Die Gewinner werden schriftlich oder per E-Mail benachrichtigt. Sofern sich der 
Gewinner auch auf eine erneute Gewinnerbenachrichtigung nicht innerhalb von zwei Monaten meldet, erlischt der Anspruch auf den Gewinn und es wird ein Ersatzgewinner ausgelost. Der 
Versand der Gewinne erfolgt nur innerhalb Deutschlands. Es gilt ausschließlich deutsches Recht.
Die im Gewinnspiel angegebenen personenbezogenen Daten können von eins für briefliche Informationen über Produkte und Dienstleistungen von eins genutzt werden. Eine Weitergabe 
der Daten an Dritte erfolgt nicht. Der Nutzung Ihrer Daten zum Zwecke der Werbung oder Marktforschung können Sie jederzeit schriftlich, per E-Mail oder telefonisch gegenüber eins. 
widersprechen. 

Gewinner der letzten Ausgabe
Das Lösungswort unseres Rätsels der letzten unsereins- 
Ausgabe war Pedale.
Ein Meet and Greet mit Bahnradprofi Joe Eilers gewann  
Udo Gläss aus Chemnitz.  

Herzlichen Glückwunsch!
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